
2月22日のＢＰ祭では、料理が例年同様、美味しくて、昨年に引き続きボーイ隊の
コーヒーのサービス？があり、とてもよかったです。司会は緊張しましたが、ビーバー

隊の歌やカブ隊のスタンツは元気があって、よくまとまっていたと思います。
（Ｓ）

と過ごしていって、ボーイ隊とは違った１年をすごして
いきたいです。どんなことでも、一瞬、一瞬を大切に
して、楽しんでやっていきたいなぁと思いました。

（Ｋ）

1月６日にバイキング江戸一でベンチャー隊の新年会がありました。

肉しか食べてないけど、たくさん食べることができて、
よかったです。今年は、ベンチャー隊で楽しく、みんな
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